

PROTOKOLL

der 2. ordentlichen Versammlung
der Mitglieder der Bruderschaft La Rösa
vom 16. Juni 2012

Anwesend:

- Erek Nuener, Präsident des Bruderschaftsrates und Vorsitzender (EN)
- Jürg Mettler, Mitglied des Bruderschaftsrates, Protokollführer und Stimmzähler (JM)
- Christa Burschowsky, Mitglied des Bruderschaftsrates (CB)
- 50 ordentliche Mitglieder der Bruderschaft La Rösa gemäss separater Liste

Entschuldigt:

- Diego Costa, Mitglied des Bruderschaftsrates (DC)

Behandelt wird folgende Tagesordnung:

1. Feststellungen
2. Entgegennahme Jahresbericht 2011
3. Abnahme der Jahresrechnung 2011 und Kenntnisnahme des Revisionsberichtes 2011
4. Beschlussfassungen über die Verwendung des Jahresergebnisses
5. Entlastung des Bruderschaftsmeisters und des Bruderschaftsrates
6. Geplante Vereinsaktivitäten 2012
7. Varia

Zu Tagesordnung 1:

Der Präsident eröffnet die Versammlung und begrüsst die anwesenden Mitglieder der Bruderschaft La Rösa. Er übernimmt statutengemäss den Vorsitz und ersucht JM das Protokoll zu führen sowie die Stimmen zu zählen.

Der Vorsitzende stellt fest:

1. dass 50 Mitglieder des Vereins gemäss separater Liste persönlich anwesend sind,
2. dass die Einladung zur heutigen Versammlung im Einklang mit den Vereinsstatuten erfolgt ist, sowie
3. dass die Beschlussfähigkeit gemäss Vereinsstatuten gegeben ist.

Gegen diese Feststellungen wird kein Einwand erhoben.

Zu Tagesordnung 2:

Der Vorsitzende verliest den Geschäftsbericht des Bruderschaftsrates vom 25. April 2012, welcher bereits zusammen mit der Einladung zur diesjährigen Bruderschaftsversammlung an die Vereinsmitglieder verschickt worden war.

Die Bruderschaftsversammlung hat keine Fragen zum Geschäftsbericht und

genehmigt

diesen einstimmig ohne Stimmenthaltung.

Zu Tagesordnung 3:

Der Vorsitzende verliest die Vereinsrechnung per 31. Dezember 2011, welche ebenfalls zusammen mit der Einladung zur Teilnahme an der Bruderschaftsversammlung an die Mitglieder versandt wurde. Das Geschäftsjahr 2011 hat einen Verlust von CHF 4'486.40 ergeben, wobei im Wesentlichen vorgenommene Wertberichtigungen und die Bruderschaftsabendkosten zum negativen Ergebnis beigetragen haben. Die gemeinnützige Vergabung von CHF 8'000.00 wurde ebenfalls als Aufwand verbucht.

Gemäss der durchgeführten Prüfung ist die Revisionsstelle nicht auf Sachverhalte gestossen, aus denen zu schliessen wäre, dass die Jahresrechnung nicht dem Gesetz und den Bruderschaftsstatuten entspricht. Der Revisionsbericht ist den Mitgliedern bereits vor der Versammlung zugestellt worden.

Die Bruderschaftsversammlung

beschliesst

einstimmig und ohne Stimmenthaltung die Abnahme der Jahresrechnung 2011 und nimmt den Revisionsbericht 2011 der Revisionsstelle zur Kenntnis.

Zu Tagesordnung 4:

Der Vorsitzende berichtet, dass der Bruderschaftsrat im Geschäftsbericht 2011 vorgeschlagen habe, den in der Jahresrechnung 2011 ausgewiesenen Jahresverlust von CHF 4'486.40 auf neue Rechnung vorzutragen.

Die Bruderschaftsversammlung

beschliesst

einstimmig und ohne Stimmenthaltung das Jahresergebnis wie vom Bruderschaftsrat vorgeschlagen zu verwenden.

Zu Tagesordnung 5:

Auf Antrag des Vereinsmitgliedes Roland Kehl

beschliesst

die Bruderschaftsversammlung einstimmig und ohne Stimmenthaltung den Bruderschaftsrat für das Geschäftsjahr 2011 vollumfänglich zu entlasten.

Zu Tagesordnung 6:

Der Vorsitzende berichtet über die geplanten Vereinsaktivitäten 2012. Im laufenden Kalenderjahr solle der Bekanntheitsgrad der Bruderschaft im Puschlav weiter ausgebaut werden. Ebenso werde grosses Augenmerk auf die Anwerbung neuer Vereinsmitglieder gelegt. Per heutigen Tag zähle die Bruderschaft 141 Mitglieder.

Weiters berichtet der Vorsitzende, dass der Bruderschaftsrat eine gemeinnützige Vergabung zu Gunsten der Gemeinde Poschiavo in Höhe von CHF 2'000.00 für die Realisierung des Projektes „Kinderbetreuung im Berggebiet“ vornehmen wird.

Zu Tagesordnung 7:

Zu diesem Tagesordnungspunkt erfolgen keine Wortmeldungen.

Der Vorsitzende bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme an der diesjährigen Bruderschaftsversammlung. Insbesondere spricht er Dank für die ehrenamtliche Mitarbeit der Revisionsstelle RBT AG und der Bruderschaftsratsmitglieder aus.

Im Anschluss an die Versammlung findet der Bruderschaftsabend statt.

Poschiavo, den 16. Juni 2012

Der Vorsitzende:

Dr. Erek Nuener

Der Protokollführer:

Jürg Mettler